

Newsletter

Ew-p

Ein gutes und gesundes neues Jahr, liebe Mitglieder und liebe Abo Freunde, das wünscht Ihnen Ihr CompUser-Club Main Spitze. Wir hoffen, dass Sie wohlauf sind und es Ihnen gut geht seit den letzten Übungsstunden.

Corona

Leider lässt uns dieses Thema immer noch nicht los. Zu unser aller Schutz hatten wir uns deshalb entschlossen, die vorgesehenen Februar-Unterrichtsstunden noch einmal ausfallen zu lassen. Das wurde Ihnen bereits mitgeteilt. Angesichts rasant steigender COVID-19-Infektionszahlen in Deutschland hatten Bund und Länder zahlreiche Einschränkungen beschlossen. Die Schulen sind zwar wieder zum Präsenz Unterricht zurückgekehrt. Dort wird jedoch regelmäßig im Unterricht getestet und es wird Maske getragen. Letzteres wollten wir Ihnen ersparen. Die „*angemessene und regelmäßige Belüftung in geschlossenen Räumen*“ (Ziff. 5 der CoSchuV Hessen vom Jan. 2022) ist im Winter ebenfalls nicht angenehm. Da auch 3mal geimpfte Personen sich und andere mit der Omikron Variante anstecken können, warten wir zunächst noch die Februarwochen ab und beobachten, wie sich die Lage wieder entwickelt.

Die Clubräume bleiben bis Samstag, den 25. Februar ebenfalls geschlossen, **am 26.02.** sind wir wieder für Sie da.

Kurse

Wir beginnen wieder mit Unterricht am **Donnerstag, 3. März 2022** - wie letztes Jahr festgelegt, mit

Kurs 1 09.00 – 10.30 Uhr - Basis

Kurs 2 11.00 – 12.30 Uhr - Basis

Kurs 3 13.30 – 15.00 Uhr - Fortgeschrittene

Kurs 4 15.30 – 17.00 Uhr - Fortgeschrittene

Bitte teilen Sie verbindlich per E-Mail Detlef.Ewert@t-online.de mit, welche Kursstunde Sie besuchen.

Unterricht

Vorgesehen ist laut Themenplan 2022 von Gerhard Berger, in den Basis- und Fortgeschrittenen Kursen die begonnenen Kapitel aus dem WORD 2016 Übungsheft zunächst zu wiederholen, falls das nach dem Wissensstand nötig wird.

Zu Sonderthemen und Workshops (Handy – Android Betriebssystem) informieren wir Sie zeitnah über den Newsletter.

Wie immer bleibt auch Zeit, im Unterricht für Sie persönliche Themen oder Probleme anzusprechen.

Finanzen

Nachdem der Haushaltsplan der Stadt Rüsselsheim genehmigt wurde, sind die beantragten Förder-/Unterstützungsgelder an unseren Verein ausgezahlt worden.